

Compte rendu réunion 25 septembre 2023

Présents : Marie Paule et Jean Marc Guillot, Jean Pierre Curieux, Pierre Paillason, Jean Pierre Combe, Isabelle Berchoux, Jean Augay, Patrick Dessolain, Christian Chapon, Dominique Ducreux, Alain Portier, Loïc Catella, Gilles Ducreux, Camel Zellagui, Mickaël Zitelli, Guillaume Duclos, Marie- Joëlle Goutard.

Excusés : Patrick Blanchard, Frank Coffinier, Bernard Crozet, José Ribeiro, Bruno Zordan, Bernard Jusselme, Laëtitia et Bruno Derycke

▪ **Sorties vélo**

Alain P 4 sorties autour de la vallée d'Abondance avec l'ascension de beaux cols : Joux plane, Bassachaux, Pas de Morgins....

Jean- Marc, Bernard, Gilles Dubuis, Hubert Crassard et D Désseigne ont fait une sortie de 110 km avec le col du Béal, le col des Supeyres....

9 août Dominique, Jean- Pierre Curieux, Jean- Pierre Combe, Pierre et Jean- Marc ont fait une sortie à La Clayette. Marie-Paule et Camel les ont rejoints au restaurant.

Bravo à tous !

▪ **Rallyes**

30 septembre : Fourme à Montbrison

1^{er} octobre : Beaujolaise à Villefranche

Date à retenir :

AG samedi 25 novembre

Comédie musicale : samedi 27 janvier 2024

- Certificat médical pour licence ne sera plus obligatoire en 2024.
Remplir correctement les fiches santé demandées lors du renouvellement des licences.
Conseil du président : le faire à tête reposée !!!

Autre conseil :

Attention, les journées raccourcissent... penser à rouler avec **une tenue visible** et à éclairer les vélos.

Ouverture officielle du club VRC en janvier 1974. Notre club aura 50 ans !

Comment le fêter ?

Réfléchir sur ce que nous aimerions faire, à quelle date ?

Proposer des commissions pour l'organisation de cette manifestation pour la prochaine réunion.

▪ **BMX**

Mickaël Zitelli souhaite quitter ses fonctions de responsable auprès du BMX qu'il a exercées depuis 16 ans. Il restera au club avec moins de charge. Merci pour toutes ces années au service des jeunes. Il sera remplacé par Guillaume Duclos.

Compétition à Amplepuis du 17 septembre.

Très bonne organisation

184 pilotes en 20 pouces, 26 cruisers soit 210 pilotes

Pas de chute. Compétition terminée à 16h30.

Beaucoup de travail pour entretenir la piste réalisé par les parents, les entraîneurs et les jeunes... Les pilotes étaient très satisfaits lors de la compétition.

Journée découverte 9 septembre.

20 nouvelles licences pré licenciés

1 seul entraîneur : **Lionel Zitelli** aidé par Hugo Maire et Esteban Tournus

Engagement pour 1 an de **Emma Jouteau** auto entrepreneuse : coach BMX athlète qui a un beau palmarès à seulement 22 ans.

Bourse aux vélos BMX le samedi 7 octobre sur la piste à Amplepuis

Une peinture sera réalisée sur le bungalow du BMX par Jérôme Marion.

Prochaine réunion le lundi 23 octobre à 18h30

Marie -Joëlle Goutard